



EFE



THE ASSOCIATED PRESS

## Argentina conmemora 30 años del atentado contra la AMIA

En un acto encabezado en Buenos Aires por el Presidente Javier Milei (en la foto superior junto a su hermana Karina), Argentina recordó ayer a las víctimas del peor atentado de la historia del país, que dejó 85 muertos y 300 heridos cuando una camioneta cargada de explosivos estalló frente a la sede de la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) el 18 de julio de 1994. La justicia responsabilizó por el ataque contra el centro judío a ex-funcionarios iraníes. Teherán nunca aceptó la responsabilidad.